
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Lupo89“ vom 25. Dezember 2017, 13:04

Ich denke, dass Kammerbauer mittlerweile aber selbst gesehen hat, dass er von einer ersten
Liga noch meilenweit entfernt ist. Mittlerweile gehört er ja in unserem Spiel auch immer wieder
zu den Schwachpunkten.

Beim Rest habe ich durchaus noch die Hoffnung, dass man mit dem Geld für den Teuchert -
Transfer da etwas machen kann. Habe schon das Gefühl, dass sich Leibold und Möhwald richtig
wohlfühlen.
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